



## Los hospitales concertados se suman a la rebaja de sueldos

J. GARRIGA, **Barcelona**

Los hospitales concertados, que representan el 70% de la oferta sanitaria en Cataluña, acordaron ayer rebajar también el 5% la nómina de junio de sus empleados, a la espera de pactar con los sindicatos las medidas de ajuste que comporta el plan de austeridad aprobado ayer por el Gobierno catalán. La financiación pública, vía conciertos, que nutre a estos hospitales sufrirá un recorte del 3,21%, lo que supondrá un ahorro para las arcas del Gobierno de unos 75 millones de euros, según el sector.

Aunque buena parte de los hospitales concertados —excepto casos como el Clínic y el del Mar, con mayoría de capital público— no están obligados a aplicar la rebaja de las nóminas que establece el decreto gubernamental, todos ellos tomarán esta medida para mantener así la unidad de acción con vistas a negociar con los sindicatos un único convenio laboral. Las dos patronales de la sanidad —Consorcio y Unión— pretenden que el tijeretazo afecte lo menos posible a las nóminas de sus trabajadores y proponen otras medidas de ahorro a través de mejoras en la eficiencia y la gestión hospitalaria.

El presidente del Colegio de Médicos de Barcelona, Miquel Vilardell, alertó ayer de que un recorte de los sueldos pueda incrementar el “desencanto” del colectivo.

## La concertada se subleva

E. ARMORA

BARCELONA. Se avecinan tiempos difíciles para las escuelas y hospitales de la red concertada, que llevan años sufriendo las desventajas de no ser públicos y ahora serán víctimas de las mismas restricciones que se aplicarán a los funcionarios. Médicos y maestros se preparan para apretarse el cinturón y advierten del impacto social que tendrán estos ajustes.

Las patronales de las escuelas concertadas alertaron ayer de que la bajada de un 5% del sueldo a los profesores de este sector es «ilegal», por lo que piensan recurrir en todas las instancias posibles la normativa aprobada por el Govern el pasado sábado. En el marco de las medidas de reducción del déficit, el Consell Executiu dio luz verde a un proyecto de ley por el que reducirá un 5% el ingreso directo que hace cada mes en las nóminas de los profesores de la concertada (el llamado pago delegado). «No se ajusta a derecho», aseguró a Ep el vicepresidente de la Asociación Catalana de Centros de Enseñanza (ACCE), Enric Grau, quien lamentó que Educación haya tomado esta decisión sin contar con los derechos de la concertada. Precisamente, para evitar esta situación las escuelas del sector se reunieron con el conseller Maragall hace dos días. Hoy le harán llegar una carta de protesta y anunciaron que recurrirán la normativa cuando se publique en DOG «sin descartar otras opciones».

Tensiones por los sueldos Respecto a la incidencia de la medida en la calidad educativa, avanzaron que generará un caos organizativo en el colegio y tensiones entre los maestros por los agravios de cobrar un sueldo distinto.

En el ámbito sanitario las aguas no están menos revueltas. Las patronales de la concertada, la **Unió Catalana d'Hospitals (UCH)** y el Consorcio Hospitalario de Cataluña (CHC) anunciaron que bajarán entre un 3,21% y un 5% su sueldo este mes. «Si no lo hacemos pondremos en situación de fallida a estos centros, indicó en declaraciones a Ep el presidente del CHC, Josep Abelló. El sindicato Médicos de Cataluña indicó que el recorte en la concertada agrava el «menosprecio» hacia los facultativos de este sector que llevan dos años con el sueldo congelado.